

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Cérémonie d'inauguration du pont de la Matatia *Mardi 4 septembre 2018*



M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé ce matin, aux côtés de M. Teva ROHFRIETSCH, Vice-président de la Polynésie française, M. René TEMEHARO, Ministre de l'Équipement en charge des transports terrestres ainsi qu'une délégation du conseil municipal conduite par M. Simplicio LISSANT, 1er adjoint au maire de la commune de Punaauia, à la cérémonie d'inauguration du pont qui enjambe la rivière de la Matatia.

Le pont de Matatia a été détruit pendant les intempéries de janvier 2017. Il a pu être reconstruit grâce à un financement conjoint du Pays (82%) et de l'Etat (18%), pour un montant total de 114 981 536 F CFP.

Infrastructure essentielle à la vie de la commune, emprunté quotidiennement par des milliers d'utilisateurs, le pont de Matatia a été reconstruit en béton armé. Ses dimensions sont désormais légèrement supérieures afin de pouvoir absorber une crue identique à celle de janvier 2017.